

Acta para la página web del Club

En la ciudad de Montevideo, el día jueves 09 de febrero de 2023, se reúne el Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, Juan Geymonat y Federico Ianes.

Faltan:

- con aviso: Sras. Marcela Pizzorno, Fernanda Vicente y Sr. Carlos Ruiz.

Se encuentran presentes por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres. Daniel Daners y Pablo Hernández.

Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne.

Se encuentran presentes la Cra. Inés Rossi y el Dr. Alejandro Castello.

ACTA ANTERIOR

02-02-2023. Aprobada.

RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL

Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para la web. Se aprueban.

<u>Segunda reunión para definir la política deportiva del Club</u>. Se fija la próxima reunión para el martes 14 de los ctes., a la hora 19:00.

<u>Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de disponibilidades.</u> Enterados. Se solicita al Departamento de Administración presentar listado de pagos pendientes a proveedores.

<u>Empresa de limpieza renacer: aumento.</u> Enterados. Pasa a estudio del Equipo Asesor.

<u>Ingreso de funcionarios a sala de máquinas</u>. Se aprueba la contratación de los 2 funcionarios a prueba por 3 meses a partir del lunes 13.02.2023.

<u>Informe político</u>. El Sr. Fernando Cáceres informa sobre las últimas dos reuniones mantenidas con la Asociación de Funcionarios del Club Banco República.

Se plantearon los siguientes temas en la Comisión de Personal y Régimen Interno:

- liquidaciones por egreso anuales de contratados.
- situación de los funcionarios que podrían quedar por debajo del laudo por aumentos de Consejo de Salarios.
- personal especializado de Sala de Máquinas.
- Organigrama
- Beneficio de adelanto sobre sueldos.
- Obras proyectadas.

Se agregaron al orden del día: Vencimiento del plazo de los uniformes de verano y premios retiros.

Egreso de sala. Siendo la hora 11:25 se retira el Sr. Federico lanes.

El tema principal de la reunión en el MTSS que se conversó fueron las deudas que se mantienen con los funcionarios.

Se acuerda una nueva reunión para el día viernes 03.03.2023.

Enterados. Se resuelve modificar el mecanismo de las firmas de actas de las Comisiones de Personal.

<u>Distribución del personal del SEI 2023.</u> Se toma conocimiento.

<u>Fernando Tetes.</u> Se aprueba por mayoría otorgar la beca por 1 año sujeto a evaluación.

<u>Incremento salarial</u>. Se reitera la decisión de que ningún funcionario del Club perciba salarios inferiores al laudo.

Se resuelve ajustar, en principio y de acuerdo a la disponibilidad del club, los salarios aplicando el 3% correspondiente a enero de 2022 y el 3% correspondiente a julio de 2022, por un total de 6.09.

Actualización de horarios de funcionarios de Administración - registro en planilla unificada. Queda en estudio el convenio con DAC y se resuelve que se continúe en la elaboración de los demás acuerdos.

RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA

COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES

Se considera y aprueba el informe de 07 de los ctes. que figura en Relación de Asuntos y forma parte del acta presente.

<u>Clase abierta de flamenco.</u> Se autoriza la propuesta a realizarse el día martes 28.02.

<u>Gimnasia Artística: compra de materiales.</u> Se aprueba la compra. El pago de los materiales que se debite de la cuenta fondos varios.

<u>Proyecto Escuelita Fútbol Sala.</u> Se aprueba por 3 meses la implementación de la actividad.

Cronograma anual de actividades del Departamento Físico 2023. En estudio.

Siendo la hora 13:10, se levanta la sesión.

Adriana Rosewarne Secretario

Luis Camargo Presidente